

DIEGO JOSÉ HERNÁNDEZ SÁNCHEZ.

Nació en la ciudad de San Salvador, El Salvador, el 29 de Septiembre de 1982. Durante su formación musical con el violín han sido sus mentores los maestros Maximiliano Hernán Martínez y el maestro José Iglesias Carnot (violinista cubano) especializado en la pedagogía del violín.

En Enero de 1995, ingresa a la Orquesta Sinfónica Juvenil de El Salvador, como miembro fundador; y desde Febrero de 1998 hasta Febrero de 2001 es el Concertino de la misma.

En Mayo de 2003 viaja a México becado por la Orquesta Sinfónica Juvenil del Estado de México, de la cual es *concertino* desde Septiembre de ese mismo año, hasta Marzo de 2011.

Ha sido miembro de la YOA (Orquesta Juvenil de las Américas) de 2011 a 2014. Actualmente y desde Marzo de 2011 forma parte de la sección de violas de la Orquesta Sinfónica del Estado de México.